

Sud Ladies Cup : France - Haïti : 5-0

Pour son premier match disputé le mardi 5 juin, à Salon-de-Provence (France), la sélection féminine U-20 a été battue (5-0), mi-temps (3-0) par le pays hôte dans le cadre de la première édition du tournoi, baptisé : « Sud ladies Cup ».

Publié le 2018-06-05 | Le Nouvelliste



Sport -

Dès l'entame de la compétition devant servir de répétition générale pour les quatre nations qui y participent, les USA n'ont fait qu'une bouchée de l'Allemagne, corrigée (3-0). En l'absence de plusieurs cadres de l'équipe, retenus par la sélection U17 qui se trouve actuellement aux USA en vue de disputer le tournoi Concacaf, qualificatif à la Coupe du monde féminine de la FIFA, Uruguay 2018, Marc Collat, face à la France, a fait

confiance à ce Onze de départ, composé de Kerly Théus (GK).- Rosiane Jean, Naphtaline

A LA MINUTE

04:04 Mondial-2018: Cristiano Ronaldo (Portugal) inscrit un triplé dans le choc contre l'Espagne

12:07 L'ONG Oxfam regrette d'avoir été expulsée d'Haïti après son scandale

11:40 Mondial-2018 - Brésil: Lula consultant sportif depuis sa prison

11:05 Trump affirme avoir "largement résolu" le problème nord-coréen

11:03 La Chine va imposer aux États-Unis des droits de douane identiques

10:46 RNDDH réclame l'arrestation de Sonson La Familia et consorts

[Voir toute l'actualité à la minute](#)

Charles, Yveline , Melissa Dacius, Sherly Jeudi, Mikerline Saint-Félix, Roseline Eloissaint, Nélourde Nicolas et Nérilia Mondésir.

Les jeunes Grenadières, qui ont quitté Haïti le 27 mai dernier à destination de la France, n'ont pas eu le temps de bien préparer la Sud Ladies Cup. Conséquence immédiate, elles se sont fait battre (5-0). Émeline Laurent s'est offerte un doublé (21e et 33e), Kelly Gago (28e), Maelle Lakrar (72e) et Océanie Ringenbach (84e) ont été les buteuses de l'équipe française (61% possession de balle) qui ont brillé de mille feux.

En réaction, après la défaite (5-0) des jeunes Grenadières, le président de la FHF, qui a assisté à cette rencontre, a déclaré : «Ce que je peux vous avouer, vu notre plan de travail pour qu'on puisse avoir une équipe compétitive avant août, vu qu'il nous reste encore beaucoup de temps pour corriger nos lacunes et avec la récupération des six joueuses absentes, dont Corventina et Tabita, nous espérons faire un bon tournoi lors de la Coupe du monde. Au contraire de nos adversaires dans ce tournoi (Sud Ladies Cup), nous sommes encore dépaysé en Europe et dommage que nous ayons commencé par le plus haut niveau», a regretté Yves Jean-Bart.

Au classement, avant la deuxième journée, annoncée pour le jeudi 7 juin, Haïti, qui doit affronter les USA en première partie (11 heures a.m.), occupe la dernière place avec zéro point. De son côté, l'équipe de France se mesurera à l'Allemagne au tournoi Sud Ladies Cup 2018.



LES PLUS LUS

- 4500** [Barikad pou tou tan !](#)
- 3567** [Profond malaise au sein du secrétariat technique des États généraux sectoriels](#)
- 3026** [Les 10 plus grandes fortunes dominicaines, selon le classement Forbes](#)
- 2937** [Julien Clerveaux, 92 ans, plus d'un demi-siècle de carrière éducative](#)
- 2406** [Rudy Thomas Sanon: football et franc-parler, mélange explosif pour la Coupe du monde](#)
- 2178** [Barikad Crew, respect !](#)

Kiosque